

令4.8月 5枚

郵便はがき



5 3 2 0 0 1 /

淀川区西中島7-1-1
東北ビル2F
大石あき子 様

貴方は急げ者を弱者扱いし、「自民党はお金持ちにばかり優しい！」と弱者に優しいフリ。

貴方の手法は、

急げ者を弱者扱いして、偽装弱者に優しいというスタンスで、共産脳の最たるもの。

弱者に優しくしたいなら、まずは、貴方が大阪府職員時代に公務員報酬の削減に素直に応じるべきでした。能力以上の報酬を得ている最たる者が公務員なのですから。

日本は累進課税のため、お金持ちにはかなり厳しい税制。なので、私達はお金持ちに感謝しなくてはいけません。現に貴方のような論理破綻者が公職者でいられるのも、税制のおかげ。

□□□□□□
インクジェット紙

れいわのおかしさは、「派遣ではなく正社員に、最低時給1500円に」という無茶苦茶な主張からも解ります。

最低時給が上がると失業者は増えます。

企業側としては、この人物にそれだけ払う価値があるのかと考えるからです。結果、払う価値がないという結論に至ったのでしょう。事実、失業者は増えています。

現状を無視して、正社員雇用を政策に掲げるなら、まずは、れいわが3年前の参院選の時に集めた、推定10億で起業し、正社員を雇用をし、モデルケースとして世間へ見せてくださいませんか？

長びく不景気は、古くはOA化に始まって、IT化を経てAI化の流れによる人員削減によるもので、日本は軍需産業もなければ資源国でもないため、お給料が上がらなくてもしかたないでしょう。そのため、国民は痛み分けするしかありません。

あなたの発言をどれだけの国民が不快に思っているのかの総括してください。※国会議員ならfax番号くらい公開すべきです。

〒960-8066
福島市矢剣町11-3 星野節子
024-563-7650
アメブロから『動物の繁殖は虐待』で検索を
YouTube『繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ』